



¿Crisis en Colombia?

Agora Publicaciones

Ex-Agente de la CIA anuncia una debacle económica que amenaza al país



Siguen las alianzas público – privadas en el municipio de Guacarí



La alcaldía de esta población del centro del Valle y la Fundación Celsia concertaron una inversión de 210 millones de pesos para poner en marcha el proyecto denominado “Mejoramiento Escolar en Energía y Agua”, para las instalaciones de la insatitución educativa Pedro Vicente Abadía, sede Augusto Domínguez.

ÚLTIMAS NOTICIAS



Las cuentas de Colombia para clasificar a los octavos del Mundial
Mundial Rusia 2018



En accidente de tránsito fallece un transportador
Judicial



Riofrío se internacionaliza, con el Festival de Danzas Tradicionale
Farándula



Siguen las alianzas público – privadas en el municipio de Guacarí
Guacarí, Región



Agricultor muere ahogado, el cuerpo fue hallado en corregimiento de Cellán
Judicial

PUBLICIDAD



¿Fin de Colombia?

Agora Publicaciones

Ex-Agente de la CIA anuncia una debacle económica en Colombia



Al referirse al tema el secretario de Educación y Cultura, Luis Fernando Panchalo Arredondo, resaltó que con esta inversión se harán trabajos de normalización de la red eléctrica interna en la parte antigua, construcción de una nueva batería de sanitarios para niñas, adecuación de las baterías sanitarias de preescolar, instalación de cielo raso del salón de informática con pintura, embellecimiento con pintura de toda la parte antigua, adecuación de la coordinación de la sede y batería sanitaria de los docentes.”Agradezco a las directivas de la entidad por el aporte que nos hacen y que redundará en beneficio de los niños que hoy asisten emocionados a este acto que reafirma

una vez más la importancia de las alianzas público – privadas” destacó el alcalde Gerardo Salcedo Calero.

También te puede interesar: [Margarita, la reina del hambre](#)

Compartir:

COMPARTIR:  

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Parque Cabal será intervenido, líderes comunitarios preocupados por retrasos en el inicio
4 meses



Socializan obras en el corregimiento de Ricaurte
3 meses



Secretaría de Educación ordena salir a buscar a los estudiantes, hay 5 mil cupos
5 meses



Las placas huellas han mitigado la ola invernal, con inversión del gobierno departamental
5 meses

TERMÓMETRO

Sabiendo que es prohibido entrar licor a cualquier estadio de Rusia, donde se juega el Mundial 2018, usted recibiría un trago de parte de alguna persona que lo haya ingresado de manera ilegal?

SI

No

VOTO

[Ver resultados](#)

[Archivo de encuestas](#)

RECOMENDAMOS



“Dejé la sotana porque me enamoré”: Jesús Emilio Velásquez



Les cancelaron el código 'Fan ID' y no pueden entrar a los estadios del Mundial.



Un trámite inconcluso le hizo pasar un susto